

Premier España refuerza su presencia en Madrid con la adquisición de suelo en Valdecarros para desarrollar más de 230 viviendas

- **Sobre un suelo que supone una inversión de 25 millones de euros se van a desarrollar tres proyectos residenciales en Valdecarros**
- **Madrid es uno de los principales mercados de Premier, donde cuenta con un total de 13 proyectos activos**
- **Las viviendas de Valdecarros cumplirán con los más altos estándares en eficiencia energética, incorporando sistemas innovadores que optimicen el consumo y reduzcan el impacto ambiental**

Madrid, 18 de febrero de 2025. Premier España, promotora especializada en vivienda residencial filial española de la multinacional francesa Grupo Bassac, ha adquirido un nuevo suelo en Valdecarros, uno de los mayores desarrollos urbanísticos de Madrid. La compra, con una inversión de más de 25 millones de euros, refuerza la apuesta de la compañía por la capital, así como por un entorno estratégico que se convertirá en un referente del urbanismo moderno y sostenible en Madrid.

Con una superficie de 6.420 m², la promotora tiene como objetivo el desarrollo más de 230 viviendas distribuidas en tres promociones de obra nueva distintas, las cual se van a ir comercializando y edificando en distintas fases, así como 2 locales comerciales.

El desarrollo de viviendas que se va a hacer en este suelo incluye vivienda colectiva de renta libre para pisos de 2, 3 y 4 dormitorios con amplias terrazas, así como áticos y bajos con jardín, con el objetivo de crear un espacio moderno y funcional en Valdecarros.

Las viviendas están diseñadas bajo un concepto de confort y sostenibilidad. Por eso, todas las promociones contarán con calificación energética A en emisiones y un diseño arquitectónico orientado a la máxima eficiencia energética.

“Valdecarros es un desarrollo urbanístico clave para el futuro de la vivienda en Madrid y una gran oportunidad para seguir desarrollando nuestra actividad en la ciudad. Con la adquisición de este suelo, reafirmamos nuestro compromiso de ofrecer viviendas de calidad, sostenibles y adaptadas a las necesidades de nuestros clientes en un entorno en plena expansión”, destaca Vicenç Topas, director general de Premier España. “Los tres residenciales van a ir avanzando alineados con los principales hitos urbanísticos del sector”, añade Topas.

Premier España cuenta con 27 proyectos activos, 13 de los cuales están en Madrid, que tienen como objetivo la construcción de 1.931 viviendas en el mercado madrileño y catalán con la máxima eficiencia energética, así como 17 promociones en desarrollo.

Acerca de Premier España

[Premier España](#) es una sociedad integrada dentro del grupo empresarial Bassac, que cotiza en el Euronext Paris desde 2006, con una consolidada trayectoria profesional de 50 años en el sector inmobiliario de Francia, España y Alemania.

Desde 1989, la promotora desarrolla un posicionamiento estratégico en el desarrollo inmobiliario, focalizando su actividad en Madrid y Barcelona, donde ya ha entregado más de 8 mil viviendas.

Para más información puede contactar con:

M^a Asun Ten | m.ten@iprisma.es | 678 359 871